

Con tierra de La Serena fue sepultado Braulio Arenas

Familiares, amigos, intelectuales y políticos acompañaron sus restos hasta el Cementerio General.

"Espero confiado en el Señor, cierto esty de su palabra..."

Con las estrofas de ese conocido salmo, el padre Antonio Durana inició ayer al mediodía la misa por el eterno descanso del alma de Braulio Arenas, Premio Nacional de Literatura 1984 e Hijo Ilustre de La Serena, quien falleció anticayer, a la edad de 75 años.

El oficio religioso, celebrado en la Parroquia de Los Santos Angeles Custodios, fue seguido por un numeroso público, entre los que se contaban familiares, amigos, escritores e intelectuales, como Enrique Lafoucade, Luis Sánchez Latorre, Pablo Huneeus, Fernando Emmerich, Mario Cánepa, Domingo Tessier, Hernán Poblete Varas, Guillermo Trejo, Antonio Montero, Oreste Plath, Emilio Oviado y su esposa, Martín Cerda, el padre Alberto Araño, Hermelo Arabena Williams, Fernando Oslay, y también ejecutivos y funcionarios de las principales casas editoras.

"Braulio Arenas fue un caso excepcional. Hizo de la literatura una especie de sacerdocio", señaló el novelista Pablo Huneeus. "No tuvo otra vida más que la de las letras. En un mundo en donde todos luchan para merracharlo el piso a los demás, Braulio se destacaba porque ayudaba al que empezaba o a quien le pedía consejos. En mis primeros pasos me criticaba en forma positiva. Le debo mucho a él", acotó.

El presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, contó a LAS ULTIMAS NOTICIAS que "soy un gran admirador de la poesía de Braulio Arenas y de su obra. Estaba recordando, junto a William Thayer, que en cierta ocasión, cuando vo-

ca embajador en Argentina, Braulio maravilló a todos los invitados que asistieron a una fiesta que ofreció el escritor argentino Roberto Alfano por su capacidad literaria, su sentido del humor y por su gran calidad humana. Nos enorgullecó a todos los chileños presentes".

En el Cementerio General, los restos del padre del surrealismo chileno fueron despedidos por Luis Droguett Alfaro, Eliana Cerda, Miguel Vicuña y Jaime Quezada, quien, a nombre de la Sociedad de Escritores de Chile, expresó: "Braulio Arenas, «para quien la luz de la poesía fue su permanente oxígeno y una segura guía en todos los vericuetos de la realidad, se nos ha ido con su muerte, pero no para siempre. Un poeta deja su palabra y su verso en nuestra tierra y en nuestro aire y en nuestro cielo. En esta hora de la hora postrera te despedimos, amado Braulio Arenas, hasta el día del día final: «Y un silencio que dices que eres tú./ Y un tú que dices un silencio...»"

Posteriormente, el hombre de teatro Benjamín Morgado hizo uso de la palabra para señalar que despedía a "un amigo de toda la vida a nombre de dos entidades serencoccos: el Círculo Literario Carlos Mondaca y del Rotary Club de La Serena. Han querido los amigos de la IV Región testimoniar su gran cariño por el compañero de tantas jornadas memorables y así han hecho llegar arena de La Serena, de esas playas en donde solía sentarse a conversar los trepiscucos, para que acompañe por siempre a Braulio Arenas". Acto seguido, abrió un sobre y dejó caer su contenido sobre el ataúd.

Braulio Arenas Carvajal ha muerto. Descansa en paz.

PAG. 13 - 00016229 -



Con tierra de La Serena fue sepultado Braulio Arenas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con tierra de La Serena fue sepultado Braulio Arenas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile